



Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

mit dem heutigen Schreiben möchten wir Sie herzlich zu verschiedenen (Schul-)Veranstaltungen in den kommenden Wochen bis Ostern einladen sowie um Unterstützung bei den vorgestellten Hilfsaktionen bitten:

1. Stufenkonzert der Q2

Am **Donnerstag, dem 24.3.2022, 19.00 Uhr**, lädt die Jahrgangsstufe Q2 zu einem Stufenkonzert in die Aula ein. Der Eintritt ist frei, die Ausrichtenden freuen sich aber über eine Spende zur Finanzierung des Abiballs.

Die Veranstaltung findet als 3G-Veranstaltung statt, auch die Maskenpflicht gilt weiterhin. Um eine Anmeldung im Vorfeld wird über nebenstehenden QR-Code gebeten.



2. Aufführungen der französischen Theater-AG

Mit kurzen Theaterszenen in französischer Sprache verabschiedet sich unser geschätzter Kollege Klaus Otterbach nach über zwanzigjährigem Wirken von der Bühne der Hildegardis-Schule. Seine Theater-AG, die er nach der Corona-Pause wieder behutsam aufgebaut hat, stellt an drei Abenden zwei kurze Stücke vor, die zugleich Klassiker des absurden Theaters in Frankreich sind:

Mittwoch, 30.3.2022 sowie Freitag, 1.4.2022, jeweils 19.30 – 20.30 Uhr: Jean Tardieu: Le style enfantin

Donnerstag, 5.5.2022, 19.30 – 20.30 Uhr : Ionesco: La leçon



Am 30.3.2022 wird Herrn Otterbach zudem von der Vereinigung deutsch-französischer Gesellschaften erneut der bundesweit ausgeschriebene Preis für französischsprachiges Schülertheater verliehen. Dies ist eine wunderbare Gelegenheit, seine Arbeit zu würdigen.

Wir freuen uns auf zahlreiche Zuschauerinnen und Zuschauer. Der Eintritt ist frei. Es gelten die gleichen Zugangsregelungen wie die oben genannten. Auch hier bitten wir um eine Anmeldung im Vorfeld über den nebenstehenden QR-Code oder den entsprechenden Link auf der Homepage.

3. „Hildegardis musiziert“

Noch ohne Vokal- und Bläsermusik, aber dennoch mit viel Schwung und Begeisterung können wir wieder musizieren. Streichorchester, kleine Ensembles und Solisten laden uns daher bei unserem Schulkonzert „Hildegardis musiziert“ **am Donnerstag, 7.4.2022 von 19.00 – 21.00 Uhr** zu einer musikalischen Reise vom Barock bis zu den Beatles ein. Wir freuen uns auf zahlreiche Zuhörerinnen und Zuhörer und bitten unter den o.g. Bedingungen um eine Vorabanmeldung unter dem nebenstehenden QR-Code oder dem entsprechenden Link auf der Homepage.



4. Deutsch-Französische Studien- und Berufsberatungsmesse

Am kommenden **Dienstag, 22.3.2022**, findet in unserem Haus eine Deutsch-Französische Studien- und Berufsberatungsmesse statt. Teilnehmen werden bilinguale Schülerinnen und Schüler unserer Jgst. 9-Q2, auf Wunsch auch Schülerinnen und Schüler der GK Französisch in Q1 und Q2. Zudem erwarten wir als Gäste Schülerinnen und Schüler unserer Netzwerkpartnerschulen aus Münster, Hamm und Dortmund.

Auf einem „Markt der Möglichkeiten“ werden Aussteller über 20 binationale Studiengänge mit Doppelabschluss aus sehr breit gefächerten Studienrichtungen präsentieren. Parallel haben die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit,

sich in *conférences* über andere Wege ins Ausland nach dem Abitur, beispielsweise Au-Pair-Aufenthalte oder den deutsch-französischen Freiwilligendienst zu informieren.

Zur **Begrüßungsveranstaltung in der Aula um 9.45 Uhr** erwarten wir als besonderen Gast Herrn Patrick Brandmaier, Leiter der AHK Paris, der in einem Impulsvortrag die Bedeutung von Mehrsprachigkeit und interkultureller Kompetenz in der heutigen Arbeitswelt vor dem Hintergrund seines eigenen persönlichen und beruflichen Werdegangs thematisieren wird.

Über die Elternvertreterinnen und -vertreter unserer bilingualen Klassen und Kurse haben wir bereits zu dieser Veranstaltung informiert. Sollte jemand aus dem Kreis der Eltern darüber hinaus Interesse an einer Teilnahme haben, freuen wir uns über eine kurze Nachricht an dwingenfeld@hildegardis-bochum.de

4. Hilfe für die Ukraine

a) Schülerinnen und Schüler des Projektes „Humanitäre Schule“ sowie der SV haben mit unseren Kolleginnen Frau Köhn und Frau Vöcklinghaus die Initiative ergriffen und in Absprache mit der Gesellschaft Bochum-Donetsk eine Liste an benötigten Hilfsgütern erstellt, die ab kommenden Montag, 21.3.2022, 1. große Pause in der Eingangshalle gesammelt werden.

Es handelt sich derzeit um Nudeln, Reis, Tomatenmark, Nutella/Marmelade, Teebeutel, Nussmischungen, Traubenzucker und weitere haltbare (nahrhafte/kalorienreiche) Lebensmittel. Zudem werden Decken, Bettdecken, Bettwäsche und Handtücher dringend benötigt. Wir freuen uns über großzügige Unterstützung.

b) Gerne leiten wir auch einen Aufruf der Stadt Bochum weiter:

Zum Verpacken / Verladen der eingehenden Hilfsgüter sucht die Gesellschaft Bochum-Donetsk starke helfende Hände und wendet sich daher insbesondere an Oberstufenschülerinnen und -schüler. Sicher kann eine solche Hilfe im wochenweisen Wechsel erfolgen. Konkrete Infos zur Gesellschaft, Ort und Zeiten können bei Frau Jagoda Josch (Tel. 49 234 910-5044, Email: Jjosch@bochum.de) im Referat des Oberbürgermeisters 01 erfragt werden.

5. Nochmalige Erinnerung an das Stadtwerke-Voting zur Gestaltung unserer Schulhöfe

Gerne verweisen wir auch noch einmal auf das laufende Stadtwerkvoting. In den vergangenen Jahren konnten wir durch Ihre und Eure Unterstützung stets einen der vorderen Plätze belegen und mit dem gewonnenen Geld die Schulentwicklungs- und -gestaltung entscheidend voranbringen. Wir ermuntern Sie und Euch daher noch einmal sehr nachdrücklich, uns unter <https://www.stadtwerke-bochum-buergerprojekte.de/projekte/bildung/2912/unsere-schulhoeft-sollen-schoener-werden.html> „Ihre und Eure Herzen zu geben“. Über die Stadtwerke-App können Stadtwerke-Kunden sowie vier Familienmitglieder insgesamt 65 Herzen vergeben. Mit dem möglichen Gewinn würden wir gerne unsere Schulhöfe für Pausen und gesellige Veranstaltungen neugestalten.

Der Wettbewerb endet am kommenden Dienstag, 22.3.2022. Heute Vormittag waren wir erst auf dem siebten Platz, was keine Förderung bedeutet – da ist also noch Luft nach oben!!

6. Corona – Änderung der Regelungen zum Infektionsschutz an Schule

Das MSB hat soeben mitgeteilt, dass die Landesregierung NRW im Nachgang zur heutigen Sitzung des Bundestages beschlossen hat

- im Hinblick auf die **Maskenpflicht in Schulen** von der möglichen Übergangsregelung **bis zum 2. April Gebrauch** zu machen. Bis dahin gilt also weiterhin, dass Masken von allen Mitgliedern der Schulgemeinde getragen werden müssen. Für die Woche vor den Osterferien wird dieser bewährte Schutz freigestellt.
- die **schulischen Testungen bis zu den Osterferien** aufrecht zu erhalten. Die letzte Testung findet also, sollte es keine erneute kritische Entwicklung des Infektionsgeschehens geben, am letzten Schultag vor den Osterferien statt.

Mit diesem Ausblick grüßen wir Sie und Euch nun ganz herzlich und hoffen, dass der Frühling, der Einzug gehalten hat und uns auch in den kommenden Tagen begleiten soll, Ihnen und Euch allen Zuversicht für die weiterhin anstehenden Herausforderungen gibt.

Mit herzlichem Gruß

W. Baddehaus

J. Dwingenfeld

